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ATA Nº 05/2021 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA  DO CONSELHO 2 

ACADÊMICO SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE 3 

GURUPI - UNIRG, REALIZADA  EM 25 DE MARÇO DE 4 

2021. 5 

Assuntos da Pauta: 6 
 7 

Expediente do dia: 8 

1. Informes; 9 

2. Aprovação da Ata n° 004/2021. 10 

 11 
Ordem do Dia:   12 

1. Retorno das aulas práticas presenciais na UnirG. 13 

APROVADA EM 08 DE ABRIL DE 2021 14 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 25 (vinte e cinco) de março de 2021 (dois mil e vinte e 15 

um) via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – CONSUP, 16 

mediante convocação Extaordinária da Magnífica Reitora Professora Dra. 1- Sara Falcão de Sousa, 17 

expedida por mim, Daniela Leão da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores. Atesto 18 

a presença dos seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa Rank; 3-Miréia 19 

Aparecida Bezerra; 4- Fábio Pergoraro; 5- Antônio Savio Barbalho Nascimento; 6- Adolpho 20 

Dias Chiacchio; 7-Alexandre Peixoto Silva; 8- Ceila Mendonça Milhomem; 9- Érica Eugênio 21 

Lourenço Gontijo; 10- Eliana Nubia Moreira; 11- Eliana Zellmer Poerschke Farencena; 12- 22 

Fabio Luiz Soares; 13- Fernando Palma Pimenta Furlan; 14- Jacqueline Aparecida 23 

PhilipinoTakada; 15- Jaqueline Cibene Moreira B.; 16-Juliana Tomaz Sganzerla; 17-24 

Marcilene de Assis Alves Araújo; 18-Marise Tanaka Suzuki; 19- Marcelo Baptista Dohnert; 25 

20- Paulo Henrique Costa Mattos; 21- Samara Tatielle Monteiro; 22- Walmirton Bezerra D’ 26 

Alessandro; 23- Bruna Teixeira Vidal; 24- João Pedro Reis de Paula Melo; 25- Paulo Santos 27 

Mello; 26- Elizangela Ferreira Moura Barbalho; 27- Gleydson Moraes Lima; 28- Leonardo 28 

José Ribeiro Mota; 29- Núbia Cristina Gonzaga Pinto Cardoso. O conselheiro Joel Moisés Silva 29 

Pinho justificou sua ausência devido à exames médicos previamente agendados. O conselheiro 30 

justificou sua ausência devido à viagem. O conselheiro Valmir Fernandes de Lira justificou sua 31 

ausência por estar em viagem. O conselheiro Marcelo Bezerra de Andrade não justificou sua 32 

ausência. A Presidente iniciou a sessão Extraordinária cumprimentando os presentes e verificando 33 

o quórum regimental deu início aos trabalhos, e informou que o Item 1 da Pauta do Dia se tornou 34 
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prejudicado considerando que os Coordenadores indicados pelo Conselho de curso solicitaram a 35 

saída, portanto seria de indicação da Reitoria os novos nomes. Após, colocou em votação a pauta 36 

do dia, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. Item 1 do Expediente do dia: 37 

Aprovação da ata n° 04/2021. A Presidente colocou em votação a aprovação da ata n° 04/2021 38 

com as alterações pertinentes, RESTOU APROVADA POR 20 votos favoráveis e 1 abstenção 39 

do conselheiro Antônio Sávio. Item 2 do Expediente do dia: Informes. O conselheiro Antônio 40 

Savio parabenizou a equipe pela ação de testagem rápida do COVID que estaria ocorrendo na IES 41 

durante toda a semana, e questionou sobre as tratativas referentes ao Hospital DIA. A Presidente 42 

explicou que a Prefeitura Municipal de Gurupi convidou a UnirG para participar do Projeto Hospital 43 

DIA, que terá como objetivo exclusivo o fornecimento de assistência aos casos de COVID-19 na 44 

cidade de Gurupi, para aliviar a lotação nas UPAS, UBS e Hospitais. A UnirG foi convidada para 45 

que pudesse contribuir com a mão de obra de estudantes e profissionais. O conselheiro Antônio 46 

Sávio pontuou sobre a questão da vacinação dos profissionais que participariam desse projeto, 47 

devendo assim ser uma exigência da IES para colaboração nesse projeto. A Presidente colocou em 48 

votação a fala dos coordenadores dos cursos e da discente Karla Khalil representante do CAMED, 49 

RESTOU APROVADA POR 24 votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Leonardo. O 50 

docente Zoroastro Henrique Santana explicou que esteve presente na reunião e que as tratativas 51 

referentes às vacinas, foi garantido pela Prefeita de Gurupi, Josiniane Braga Nunes, que nos 52 

próximos lotes virão imunizantes destinados aos profissionais da saúde que irão trabalhar no 53 

Hospital DIA. Após, expôs sobre o retorno das aulas práticas presenciais considerando que o cenário 54 

epidemiológico permanece o mesmo, portanto não sendo viável ainda o retorno das atividades 55 

práticas presenciais. Informou que os docentes não querem o retorno considerando o risco de 56 

contaminação, e os acadêmicos solicitam o retorno desde que sejam vacinados. E finalizou que é 57 

favorável à manutenção dos ambulatórios sem aulas. A Presidente explicou que a solicitação de 58 

vacinas para todos da UnirG foi feita diversas vezes ao Secretário Municipal de Saúde, e também à 59 

Secretaria Estadual de Saúde, porém a resposta da solicitação foi que a distribuição da vacina será 60 

feita conforme repasse Federal, priorizando profissionais da saúde que atuam na linha de frente e 61 

grupos de riscos. Após, o conselheiro Gleydson expôs que em resolução n° 059/2019 do CONSUP, 62 

todas as coordenações deveriam postar no Portal Uni transparência os Planos Individuais de 63 

Trabalho (PIT’s) e até hoje não foi cumprido. E informou que os conselhos de curso ainda não 64 

fizeram as eleições para composição de seus conselhos de cursos, conforme o Art. 18 parágrafo 2° 65 

do Regimento Geral Acadêmico. Item 1 da Ordem do dia – Retorno das aulas práticas 66 

presenciais na UnirG. A Presidente expôs que o artigo 4° da Resolução n° 010/2021/CONSUP 67 

que trata sobre a suspensão das aulas práticas perderia a validade na sexta-feira, e que o pleno 68 

deveria decidir sobre o ponto. A coordenadora do curso de Fisioterapia, Janne Marques expôs 69 

sobre a grande importância da Clínica Escola de Fisioterapia considerada como referência 70 

Municipal em reabilitação dos pacientes Pós-Covid, e enfatizou que a IES deve verificar a estrutura 71 

que o Hospital Dia irá fornecer para que a UnirG possa disponibilizar docentes e discentes para 72 

trabalharem. Após, expôs sobre o retorno das atividades. Após, a Presidente colocou em votação a 73 

inscrição de mais 5 conselheiros, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. A conselheira 74 
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Bruna expôs sobre a necessidade de um planejamento a longo prazo caso o retorno das aulas 75 

práticas não aconteça. Informou que os acadêmicos do 8° Período de Medicina solicitaram um 76 

adiantamento das férias, para retornar a suas cidades, porque não conseguem fazer isso devido as 77 

decisões do pleno que ocorrem de forma quinzenal. A representante do CAMED, Karla Khalil 78 

expôs sobre a importância do retorno das atividades dos ambulatórios, que atendem toda a 79 

comunidade. O conselheiro Adolpho questionou sobre o calendário de reposição. A conselheira 80 

Núbia explicou que as reposições ocorrerão em agosto 2021, e nos meses de janeiro e fevereiro de 81 

2022. As conselheiras Samara e Juliana, encaminharam pela prorrogação da suspensão das aulas 82 

por mais 30 (trinta) dias. Após ampla discussão, a Presidente elencou os encaminhamentos: 1- 83 

Retorno das aulas práticas; 2- Suspensão das aulas práticas por tempo indeterminado. A Presidente 84 

colocou em votação os encaminhamentos 1 e 2, RESTOU APROVADO POR 17 votos o 85 

encaminhamento de suspensão das aulas práticas por tempo indeterminado, e 10 Votos para 86 

o encaminhamento 1. Após informou que o calendário de reposição será apresentado em reunião 87 

posterior, e a medida que for avançando o cenário de pandemia os conselheiros podem solicitar 88 

reunião para deliberação acerca do retorno ou não das aulas práticas presenciais. A Presidente 89 

informou que devido à outra reunião previamente agendada, não seria possível a prorrogação da 90 

mesma e assim encerrou a sessão as 16h00min, agradeceu a presença de todos, e Eu, Daniela Leão 91 

da Costa, Secretária de Apoio aos Colegiados Superiores, lavrei esta Ata a qual, depois de lida, 92 

discutida, aprovada e datada. Gurupi, 25 de março de 2021.  93 

A reunião segue gravada no drive do conselho.superior@unirg.edu.br, com nome: aeh-yiai-stk 94 

(2021-03-25 at 10:01 GMT-7). 95 

Daniela Leão da Costa (secretária)___________________________________________________ 96 

Sara Falcão de Sousa_____________________________________________________________.  97 
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